

REPONSE DE ANNE-LAURE SANTUCCI

Caru Cunsigliere, vi ringraziu per a vostra dumanda.

Tout d'abord, permettez-moi de saluer les dirigeants et les supporters pour les derniers résultats sportifs du club mais aussi pour les efforts entrepris dans le but de trouver un repreneur et sauver cette institution notamment à travers la création du collectif des Socios Biancu è Rossu.

Dans un premier temps, je souhaite rappeler brièvement l'accompagnement de la Collectivité Corse en faveur du football Corse.

Depuis 2018, notre Collectivité a accompagné le football corse, dans son ensemble, à hauteur de 9,7 millions d'euros sur les 35 millions d'euros accordés à la politique sportive au total, soit 27.5% des financements de fonctionnement pour la pratique du football.

De plus, comme vous le soulignez, en janvier notre assemblée a affirmé de façon unanime son soutien à l'AC Ajaccio.

Il me semble tout aussi important de rappeler également de quelle façon la Collectivité de Corse a accompagné la structure tout au long de son développement.

En effet, depuis 2018, **2 665 000 €** ont été versés au club au titre des Missions d'intérêt général qu'il mène auprès des jeunes par notre Collectivité.

Dans le même temps, plus de **1 200 000 €** de prestations ont été réglées au titre des marchés de de communication.

De ce fait, cet important accompagnement financier fait de la Collectivité de Corse le premier partenaire public de l'AC Aiacciu.

Enfin et si le Centre du Sport et de la Jeunesse Corse est aujourd'hui l'un des créanciers de l'ACA c'est parce que l'établissement a été le pilier de la création du Centre de formation, permettant son habilitation il y a une quinzaine d'années par la construction d'un partenariat étroit.

Aujourd'hui, le défi auquel nous devons maintenant faire face, tous ensemble, consiste à pouvoir poursuivre le développement de nos pratiques sportives dans un contexte général qui devient très contraint.

Pour ce qui concernent les dossiers en cours d'instruction, et malgré les contraintes budgétaires, la Collectivité de Corse a souhaité maintenir, dans le cadre de sa politique de communication, son engagement envers les clubs sportifs corses de haut niveau.

En effet, ces clubs sont des vecteurs d'éducation, d'intégration et de lutte contre les inégalités, mais aussi de prévention auprès de publics spécifiques.

Pour ce faire, le Conseil exécutif s'est donc prononcé en date du 3 décembre 2024 pour la passation d'un marché négocié d'achat de prestations de communication, promotion et relations publiques pour la saison 2024-2025 dans le cadre de sa participation au championnat de France de ligue 2, pour un montant de 144 000 € TTC.

Ainsi, une fois le marché notifié, le versement d'une avance pourra alors être activée dès la notification (30% du montant du marché) ; puis le paiement des prestations se réalisera de manière trimestrielle.

De plus, la Direction adjointe en charge des sports a pu procéder toute fin janvier, au paiement de 80 000 € qui est le solde de la saison 2023/2024, permettant ainsi au club de réduire la dette contractée auprès du CSJC.

Enfin, un dossier de demande de subvention pour l'année 2024/2025 a été reçu le 13 janvier dans nos services, qui a été instruit et pourra être présenté au conseil exécutif dès que le budget aura été voté. Le mandatement de l'acompte (50%) de la subvention ainsi votée pourra être effectué dans la foulée.

Je souhaite vous informer que nous recevrons dans les prochains jours les représentants de l'AC Aiacciu en compagnie de Monsieur le Président de l'ADEC suite à leur demande de rencontre.

Je terminerai en vous confirmant qu'un cycle de réunion portant sur le modèle économique du sport professionnel en Corse pourra bien être organisé dans le cadre des travaux de la Conférence du sport.

Ces travaux permettront, en concertation avec l'ensemble de tous les acteurs, d'élaborer un projet sportif territorial adapté aux besoins de notre île et aux enjeux sociétaux qui nous attendent.

Je souhaite aussi vous réaffirmer avec force notre volonté de dialogue avec l'ensemble des clubs professionnels et amateurs de Corse pour trouver les voies et moyens qui permettront d'assurer un accompagnement face aux défis budgétaires qui se présentent à nous aujourd'hui.

A ringraziavvi assai,